



## Kunjungan Kesehatan ke rumah Anggota Polres Sukabumi Briptu Irfan Febrian yang Mengalami Sakit Menahun

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.IPEMI.OR.ID](http://SUKABUMI.IPEMI.OR.ID)

Jul 18, 2023 - 11:26



*Kunjungan Kesehatan ke rumah Anggota Polres Sukabumi Briptu Irfan Febrian yang Mengalami Sakit Menahun*

Sukabumi - Dokkes Polres Sukabumi Polda Jabar, Aiptu Fahmi Yusah bersama Bripka Tohari dan Bripda Romana melaksanakan kunjungan Kesehatan ke rumah Anggota Polres Sukabumi yang bernama Briptu Irfan Febrian yang sedang mengalami sakit menahun di Cicadas Kabupaten Sukabumi, Selasa (18/07/2023).

Dalam Kegiatan ini Tim Dokkes Polres Sukabumi Melaksanakan Kunjungan Kesehatan ke rumah personel yang sedang sakit menahun untuk mengetahui

kondisi kesehatan dan melakukan pemeriksaan kesehatan di kediaman anggota yang sakit menahun.

" Sesuai Perintah Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede melalui Kasi dokkes Aiptu Fahmi Yusah mengatakan, kegiatan pemeriksaan kesehatan anggota yang sakit menahun ini merupakan Bentuk Kepedulian terhadap Para Anggota yang sedang sakit menahun, Serta dapat memberikan pemeriksaan kesehatan dan motivasi untuk dapat kembali pulih Kepada anggota yang sedang sakit., " ucapnya.

Lanjut Aiptu Fahmi didampingi Anggotanya Bripka Tohari dan Bripda Romana Mengatakan, " agar Kepada Seluruh Anggota yang sedang sakit, tetap selalu memperhatikan kesehatannya dan tetap selalu semangat untuk dapat kembali pulih, supaya kembali dapat melaksanakan tugas dan memberikan pelayanan yang optimal kepada anggota yang sedang sakit untuk dapat kembali pulih dengan kondisi tubuh yang sehat, " Jelas Fahmi Kepada Tim Liputan Humas Polres Sukabumi.

"Alhamdulillah Selama Pelaksanaan kegiatan Oleh Tim Dokkes Polres Sukabumi berjalan dengan Aman dan lancar, " pungkasnya.

Dalam kesempatan kunjungan Tim Dokkes Polres Sukabumi, Briptu Irfan Febrian mengatakan, dirinya masih berharap bisa sembuh serta dapat melaksanakan tugas kembali sebagai anggota Kepolisian.

Polres Sukabumi Polda Jabar.